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Молитва в Духе Святом 

 
Иак. 4, Ефес.6 
 
Иак.4:5 «Вы думаете, что напрасно говорит Писание, 
До зависти вожделеет дух, который обитает в нас?» 
Я верю, что стих учит, что Дух Святой внутри нас 
ревнует об Иисусе Христе. Брат, Бог даёт Духа Святого 
нам для прославления Христа и провозглашения Его 
сущности. 
Ефес.6:18 «Чтобы благодаря двум непреложным 
вещам, в которых невозможно Богу солгать, имели 
твёрдое успокоение мы, которые убежали в 
убежище, чтобы ухватиться за надежду, 
поставленную перед нами.» 

1. Служение Святого Духа (Иуда 20) 
Видите связь в этих отрывках? 
Римлянам 8:25-27 «Но когда надеемся на то, чего не 
видим, тогда с терпением ожидаем этого. 
26 Так же и Дух помогает немощам нашим: ибо мы 
не знаем за что молиться, как нам должно: но Дух 
сам ходатайствует за нас стенаниями, которых 
нельзя выразить. 
27 И тот, кто исследует сердца, знает, какая мысль 
Духа, потому что он ходатайствует за святых согласно 
воле Божьей.» 
 

а. Молитва - величайшая привилегия, 
величайшая нужда для церкви, величайшая 
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нужда для христианина: 
Любить молитву; 
Работать молитвой; 
Пребывать в молитве; 
Слушать молитву; 

б. Молитва-величайшее служение. 
Так часто мы думаем о молитве, что она 
подготовит нас к служению Богу,  вместо 
того, чтоб служить ею Богу. 

Если ты молишься — ты служишь Богу!  Ты говоришь, 
что не можешь вырваться, чтоб пойти проповедовать 
на улице.  Но ты можешь отдать час молитве! Ты 
служишь Богу, когда молишься! 
Молитва-не только великая привилегия. Молитва-
величайшее служение. 
 

в. Молитва-величайшее падение. 
Мы молимся, но наша молитва не отвечена. 
Исайя 1:15 «И когда вы простираете руки ваши, я 
прячу от вас глаза мои: так, когда вы совершаете 
многочисленные молитвы, я не слышу: ваши руки 
полны крови.» 
Луки 13:25-29 «Как только хозяин дома встанет, и 
запрёт дверь, а вы начнёте стоять вне, и стучать в 
дверь, говоря, Господи, Господи, открой нам; и он 
ответит и скажет вам, Не знаю вас, откуда вы: 
26 Тогда вы начнёте говорить, Мы ели и пили в твоём 
присутствии, и ты учил на улицах наших. 
27 Но он скажет, Говорю вам, не знаю вас, откуда вы; 
отойдите от меня все вы, делатели беззакония. 
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28 Там будет плач и скрежет зубов, когда увидите 
Авраама, Исаака, и Якова, и всех пророков, в царстве 
Божьем, а самих себя изгнанными. 
29 И придут с востока, и запада, и с севера, и юга, и 
сядут в царстве Божьем». 
 
Это странно, но Бог желает отвечать нам на наши 
молитвы. Бог говорит, что есть ситуации, в которых Бог 
отворачивает свое лицо. 
Я убеждён, что причина, по которой наши молитвы 
бесплодны, бессильны и не достигают неба, в том  что 
мы не молимся в Духе Святом. 
Молитва в Духе Святом изменит её из усталого ропота 
в приносящюю наслаждение привилегию. 
Мы не только видим служение  Святого Духа. 

2. Служение Святого Духа в нас. 
Что делает Дух Святой в нас? Он даёт нам сил, когда 
они на исходе. 
 
Римлянам 8:5-7 «Ибо те, кто по плоти, помышляют о 
том, что от плоти; но те, кто по Духу, о том, что от 
Духа. 
6 Ибо помышления плотские есть смерть; но 
помышления духовные-жизнь и мир. 
7 Потому что плотской ум есть вражда против Бога: 
ибо закону Божьему он не покорный, да и не может 
быть.» 
Вы имеете в себе духовную природу, но также и 
физическую. И потому битва происходит в 
вас.(Посмотрите на битву). 



5 
 

Гал. 5:17 «Ибо плоть вожделеет против Духа, а Дух 
против плоти: и эти противоположны друг другу: так 
что вы не можете делать то, что хотели бы.» Тогда,  
когда ты молишься, начинается битва между плотью и 
духом. 
Твоя плотская природа не желает молиться. Она 
направлена против молитвы. 
Римлянам 8:7 «Потому что плотской ум есть вражда 
против Бога: ибо закону Божьему он не покорный , 
да и не может быть.» 
 Спрашивал ли ты почему так тяжело молиться? 
Потому что есть в тебе часть,  воюющая с Богом. Есть 
внутри тебя природа, которая не подчиняется закону 
Бога да и не может. И ты идёшь молиться без желания, 
обнаруживаешь блуждающие мысли. Ты обнаружишь 
себя незнающим Волю Божью. И ты обнаружишь, что, 
когда молишься,  находишься без Божьего 
присутствия. Кажется, что Бога нет близко. Знаете, 
когда мы молимся, мы хотим молиться, но внутри нас 
есть принцип плотского ума! Он Божьему закону не 
подчинён да и не может подчиниться. 
Это битва с Богом. 
Братья, когда мы слышим проповедника, 
проповедующего о молитве, и он говорит нам, почему 
мы должны молиться, мы говорим: «Буду молиться»! 
Но мы проваливаем наши молитвенные усилия. 
Что-то внутри вас не тянет к молитве. 

а. Есть наша слабость — плотской ум и 
плотская природа в форме слабости в нас. И вам,как 
верующему нужно принять эту слабость. 
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Римлянам 8:26 «Так же и Дух помогает немощам 
нашим: ибо мы не знаем за что молиться, как нам 
должно: но Дух сам ходатайствует за святых согласно 
воле Божьей.» 
Одна из трудных вещей для христианина-признать 
свою слабость. 

б. Твоя слабость в соглашении. 
Почему Бог позволяет тебе иметь слабости? 
Удержать тебя зависимым от Него, оставить тебя 
слабым. Потому что секрет в том, чтоб быть сильным 
в Господе-это понять собственную слабость, и не 
зависеть от своих сил. 
2 Кор.12:9-10 «И он сказал мне, Моей благодати 
достаточно для тебя ибо сила моя делается 
совершенной в слабости. С великой радостью 
поэтому буду скорее хвалиться своими немощами, 
чтобы сила Христова покоилась на мне. 
10 Поэтому я нахожу удовольствие в немощах, в 
поношениях, в нуждах, в гонениях, в мучениях ради 
Христа: ибо, когда я слаб, тогда я силён.» 
Дух Божий помогает нам в немощах наших. Многие 
люди говорят, что причиной отсутствия молитвы 
является их слабость. Но истина в том и заключается, 
что они не достаточно слабы. 
 
Есть два пути молитвы: 
1.По плоти. 
2.Признать вашу слабость,  довериться Господу и 
молиться Духом. 
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Есть 6 врагов, удерживающих от молитвы в Духе: 
 

1. Безразличие. 
Когда мы не желаем молиться. Неохота-это дух в 
рабстве. Величайшей проблемой Молдовы является 
апатия. Ты хочешь мне сказать, что это то, почему ты 
не молишься, как должен. Мы находим время делать 
то, что мы хотим. Это безразличие. Иногда вам нужно 
признать, что причиной является нежелание. Есть в 
вас часть, которая не желает молиться. Потому встает 
вопрос... как молитва в Духе помогает иметь желание 
молиться. 
Римлянам 8:15 «Ибо вы не получили духа неволи 
опять, чтобы бояться; но получили Дух усыновления, 
которым взываем, Авва, Отче.» 
 Кто тот, который взывает «Авва, Отче» в нас? Это Дух 
Святой Божий. Духу Божьему нравится молиться. Он 
желает молиться. Когда вы хотите отпустить Духа 
Святого  на свободу, Он дает энергию, желание 
молиться. Это Дух Божий в вас взывает: «Авва,  Отче!» 
Гал.4:6 «И так как вы сыны, Бог послал в ваши сердца 
Духа Сына своего, восклицающего, Авва, Отче.» 
Авва Отче-значит папа. Думали ли вы  когда-либо, что 
всемогущий великий Бог,  которому мы служим, 
который создал океаны и сформировал горы, 
запустил солнце и существующие звёзды, является 
вашим Отцом. 
Подумайте только о нежных чувствах Духа Святого от 
Бога. Он тот, который молится, если мы ему 
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позволяем. Могу ли я сказать, что проблема 
безразличия никогда не решится до тех пор, пока вы 
не станете молиться в Духе? 
 

2. Игнорирование. 
Римлянам 8:26 «так же и Дух помогает немощам 
нашим: ибо мы не знаем за что молиться, как нам 
должно: но Дух сам ходатайствует за нас 
стенаниями, которых нельзя выразить.» 
Становились ли вы на молитву и были разочарованы 
тем, что не знали о чем молиться? И приходили к 
заключению в молитве, что не можете этого 
выполнить? 
Кто знает о чём молиться? Если моя молитва будет 
эффективной, она будет выборочной. Как мне знать за 
кого молиться? Есть ли тот, за кого Дух святой желает, 
чтоб мы молились? 
Что насчёт миссионеров? Что насчёт стран мира? Что 
насчёт возможностей? Ни один человек не может 
молиться обо всём этом в одно время, но Дух Святой 
Божий научит, о чём вам молиться. 
Лучший христианин мира, апостол Павел, сказал: «Мы 
не знаем о чём молиться. И   мы не только не знаем о 
чём молиться, но и не знаем как молиться за то, о чём 
мы должны молиться, когда  узнаем о чём нужно 
молиться.» 
Я верю, что Дух Святой Божий вкладывает ту молитву 
в наши сердца. Как мы узнаём о чём молиться, и о ком 
молиться? Мы не знаем о чём молиться как должно. 
Но благодаря Господу и драгоценному Святому Духу, 
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который не только побеждает нашу проблему 
индифферентности, но и проблему игнорирования. 
Мы знаем как молиться в воле Божьей. 
Римлянам 8:27 «И тот, кто исследует сердца, знает, 
какая мысль Духа, потому что он ходатайствует за 
святых согласно воле Божьей.» 
Секрет молитвы в воле Божьей есть абсолютная 
молитва в Духе Святом. 
 
Исайя 11:2 «И почиёт на нём дух ГОСПОДА, дух 
мудрости и разума, дух совета и силы, дух знания и 
страха ГОСПОДА;» Знаешь ли ты, что нуждаешься в 
мудрости,  понимании, совете?  Тогда ты должен 
молиться в Духе и тогда будешь знать о чём молиться. 
 

3. Бессилие. 
Это наша слабость или неспособность. Пробовал ли 
ты молиться, когда была тупая головная боль? 
Пробовал ли ты молиться, когда хочется спать? 
Конечно дух бодр, а плоть немощна. 
Помните вы Симона Петра, Иакова и Иоанна, 
уснувших в саду, когда Иисус просил «бодрствовать и 
молиться...» 
Матфей 26:41 «Бодрствуйте и молитесь, чтобы не 
войти вам в искушение: дух действительно желает, 
но плоть слаба.» 
 Они не имели физической силы, физической 
выносливости, выдержки, стойкости, умственной 
бодрости и концентрации. Дух Святой также является 
ответом на это. 
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Римлянам 8:11 «Но если Дух того, кто воскресил 
Иисуса из мёртвых, обитает в вас, то тот, кто 
воскресил Христа из мёртвых, оживит и ваши 
смертные тела Духом своим, который обитает в вас.» 
 Некоторые люди говорят, что это относится к 
воскресению. 
Я хотел бы, чтоб вы знали, что там речь идёт о 
наполнении Святым Духом,  дающим тебе энергию. 
Наполнение Духом Святым помогает в концентрации. 
Наполнение Святым Духом даст тебе сил для 
молитвы, когда ты обессилил. Дух Святой Божий 
победит бессилие. 
«Дух того, Кто воскресил Иисуса Христа из мёртвых, 
живёт в ваших смертных телах». 
Иллюстрация:   
Помните, когда Иисус сидел у колодца Сихарь. Вы 
помните, что был колодец Иакова в Самарии и 
самарянка, бывшая замужем несколько раз. Когда 
Иисус говорил с ней о воде жизни. Помните, Иисус 
был уставшим, обессиленным, и его плоть хотела есть. 
Ученики пошли в город, чтоб купить пищи. Когда они 
вернулись, они обнаружили Иисуса воспрянувшим, 
полным сил и энергии. Они сказали: « Вот пища, 
поешь». Он ответил: «Я имею пищу, о которой вы не 
знаете». 
Иоанна 4:31-32 «Между тем ученики просили его, 
говоря, Учитель, ешь.» 
Дух Божий наполнил энергией божественное тело 
Господа Иисуса Христа, и это дало ему силу. Тогда, 
когда ваш дух ослабевает и вы не можете 
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сконцентрироваться,  доверьтесь Святому Духу. 
Молитесь в духе, а не в плоти. 
Не только бессилие и игнорирование. 
 

4. Вмешательство. 
Я говорю о сатанинском вмешательстве. Яков не 
только говорит о том, чтоб мы были чувствительными 
к Духу, но также о том, как противостоять дьяволу. 
Когда вы становитесь на колени и начинаете 
молиться, дьявол направляет всю «артиллерию ада» 
против вас. 
Дьявол сделает всё, чтоб удержать вас от молитвы. 
Он говорит, когда христианин начинает молиться. 
Дьявол отдаёт приказ своим демонам,чтоб они 
остановили его молитву, он поражает нас много раз. И 
так дьявол останавливает нашу молитву. 
 
Как же нам победить дьявола? 
 
Молитвой в Духе. Мы на войне! 
Ефес.6:11-15 «Облекитесь во всеоружие Божье, 
чтобы вы могли стать против козней дьявола. 
12 Ибо мы боремся не против плоти и крови, но 
против княжеств, против властей, против правителей 
тьмы этого мира, против духовной нечестивости в 
высоких местах. 
13 Для этого возьмите себе всеоружие Божье, чтобы 
вы могли противостать в день злой, и сделав всё, 
устоять. 
14 станьте поэтому, перепоясавши чресла ваши 
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истиной, и надев нагрудник праведности; 
15 И обув ноги готовностью евангелия мира;» 
 До сих пор вы подготавливались к войне. До сих пор 
вы ещё нисколько не воевали. Всё, что вы сделали, это 
оделись в обмундирование. И теперь начнётся битва. 
Ефес.6:18 «Молясь всегда всякой молитвой и 
молением в Духе, и бодрствуя для этого со всякой 
настойчивостью и молением за всех святых;» 
Бог говорит нам об обмундировании. Он  говорит о 
войне. Война выигрывается на коленях, с лицом, 
склонённым вниз. 
Когда мы собираемся в воскресенье утром, мы 
приходим воевать. Мы приходим собирать добычу 
после битвы. Битва выиграна или проиграна нашими 
молитвами! 
Мы говорим о вмешательстве. Когда вы молитесь, 
телефон начинает звонить. Когда молишься, еда 
пригорает на плите. Ты молишься, а дети начинают 
драться. Ты молишься и вдруг появляется головная 
боль. 
Почему все это происходит? Есть враг который хочет 
помешать. 
Он не желает, чтоб ты молился. Дьявол не сравним с 
Духом Святым Божьим. 
Враги молитвы в духе-это безразличие, 
игнорирование, бессилие, вмешательство. 
 

5. Невысказанность. 
Есть время, когда вы не можете передать то, что 
хотели бы сказать, то, что нужно сказать, то, что 
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должны сказать. Будет время, когда слова пропадут. 
Будет время, когда словарь будет недостаточен. 
Будет время, когда мы желаем славить и время, когда 
мы хотим просить. Приходя к Господу с просьбой, мы 
не можем её сформулировать. 
Иногда в нашей внутренности глубокие воздыхания и 
мы не можем выразить то,  что тяготит сердце. 
Римлянам 8:26 «Так же... Дух Святой иногда берёт 
стенания, которых нельзя выразить.»  Иногда наши 
сердца настолько полны, что готовы разорваться. 
Иногда мать или отец годами молятся за ребёнка. 
Иногда кто-то стоит у постели любимого 
родственника, у могилы, и внутри сила готовая 
взорваться, а всё, что он может сделать это вздыхать, 
плакать и стонать. 
Дух святой знает, как взять молитву и сделать её 
приемлемой. Он берёт то, что невыразимо словами 
(заметьте, стенания, которые нельзя выразить) не 
выразительные слова, звуки при рождении ребёнка. 
Есть что-то в боли при рождении ребёнка абсолютно 
уникально. Но эта боль с интенцией желания родить, 
она с надеждой,  ожиданием и глубочайшей 
молитвой. 
Боль, передаваемая надеждой и ожиданием-это 
молитва Духа Святого Божьего в нас,который 
молится молитвой в агонии. 
 Мы видим  не только невысказанность. 
 

6. Недоступность. 
Иногда мы чувствуем, что наши молитвы не достигают 
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цели. 
Ефес.2:18 «Ибо через него мы, и те и другие, имеем 
доступ одним Духом к Отцу.» Это драгоценный Дух 
Святой, ведущий в тронный зал. Это Дух Святой, 
дающий божественный вход. 
1. Мы должны молиться в Духе. 
2. Дух Святой имеет служение в нас. 
3. Дух Святой выполняет служение в нас. 
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Ложь Святому Духу 
 

Иоанн 8 и Деяния 5 
 
Деян 5:3 «Но Пётр сказал, Анания, почему Сатана 
наполнил сердце твоё солгать Духу Святому и 
утаить часть цены земли?» 
 
Я хотел сказать, что вашим лучшим другом является 
Дух Святой он в Иисусе находится в вас. Дух Святой, 
который проявляет жизнь Господа Иисуса Христа в 
вас. Каким чудесным другом является Дух Святой! 
 Темой моей проповеди будет «ложь Святому Духу.» 
 
Могу ли я сказать, что любая ложь серьёзна? Иногда 
мы говорим малую ложь, преувеличивая вещи, и 
думаем, что это не так серьезно. Иногда мы 
оправдываем нечестность. Но говорить ложь-это 
серьёзное дело. 

 
Иисус известен как Истина. 
Иоанна 8:44 «Вы -от вашего отца дьявола, и 
похоти отца вашего вы хотите исполнять. Он 
был убийца от начала, и не пребыл в истине, 
потому что нет в нём истины. Когда говорит он 
ложь, говорит от своего: ибо он лжец, и отец её.» 
Когда мы говорим истину, мы даём возможность Богу 
работать. Когда говорим ложь, работает уже сатана. 
 Деяния5:1-5 «Но некоторый человек, именем 
Анания, с женой своей Сапфирой, продал владение, 
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 2. И утаил часть цены, во что посвящена была и 
жена его, а некоторую часть принёс, и положил к 
ногам апостолов. 
 3. Но Пётр сказал, Анания, почему Сатана 
наполнил сердце твоё солгать Духу Святому и утаить 
часть цены земли? 
 4. Пока она оставалась, разве не твоей была? и 
после того, как была продана, не в твоей ли власти 
была? почему ты зачал это в сердце твоём? ты солгал 
не людям, а Богу. 
 5. И услышав эти слова, Анания упал, и отдал 
Дух: и великий страх нашел на всех тех, кто слышал 
это. 
 
Когда мы читаем этот отрывок писания, случается 
настоящее возрождение. Бог спасает множества. 
Чудо, совершившееся в этой церкви, несмотря на 
дьявола, вышедшего против учеников с великим 
гонением, но не могущего остановить их этим. Даже 
если гонения были сильными, ученики больше 
доверяли Иисусу. Чем больше доверялись Иисусу, тем 
больше Иисус приближался к ним, и они имели 
больше силы. 
Угрозы не делали ничего другого, как приводили их 
больше на колени. 
Гонения не могут остановить Божье дело. 
Поэтому сатана меняет стратегию — он начинает свою 
работу не снаружи, а решает начать её изнутри. 
Помните: если сатана не может победить церковь, он 
её испортит. 
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Потому он находит двоих людей, чтоб испортить дело 
Божье -Ананию и Сапфиру, и они пробуют разбить 
церковь и остановить возрождение. 
 
Я верю, что то, что вредит Божьей церкви, больше не 
гонения, а лицемерие. 
 
Вот что произошло; 
 
Был человек по имени Варнава, у которого была 
земля. Он продал её,  принёс деньги и отдал их 
церкви. Анания и Сапфира услышали об этом. Варнава 
был добрым человеком и получил похвалу за 
сделанный поступок. И они подумали, что подделают 
то, что сделал Варнава и, возможно, прославятся. 
Проблема была не в том, что они не были чистыми 
или не имели того мотива который был у Варнавы. 
 
Есть три вещи об обмане Святого Духа: 

1. Корнем их греха была гордость. 
Мы говорим об обмане, выраженном через 
лицемерие. Это грех- представлять, что они 
привязаны к Иисусу, когда это не так. 
Посмотрите на дар, принесённый Варнавой: 
Деяния 4:36-37. «И Иосий, который апостолами 
был прозван Варнавой,(что значит, в переводе, сын 
успокоения,) левит, и из страны Кипр, имея землю, 
продал её, и принес деньги, и положил их к ногам 
апостолов. 
Варнава человек добрый, зная о гонении, видел 
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нужду в пожертвовании,  любви. Имея дорогостоящий 
участок, продал его и принес деньги Петру и другим 
апостолам, сказав: «Возьмите и используйте для 
Христа.» Варнава не сделал подарок, чтоб быть 
замеченным людьми, но он также и не спрятал своего 
света под сосудом. Он не постыдился отдать. Мне 
нравится дух тех, кто даёт не для того, чтоб быть 
видимым людьми. Потому  Варнава дал от всего 
сердца, что мотивирован любовью через Духа 
Святого. 
Он по настоящему верил, что всё, что у него есть, не 
принадлежит ему. 
Господь, имею ли я это в виду, когда говорю «все я 
отдаю»? 
Варнава был добрым человеком, и он отдал свой дар, 
а Анания и Сапфира захотели насладиться под светом 
этого дара. Потому и решили, что они сделают нечто 
похожее. 
Корнем их греха было лицемерие. 
Гордость сделала их слугами сатаны. 
1 Петра 5:5 «Так же и вы, младшие, повинуйтесь 
старшим. И все вы будьте покорны друг другу, и 
облекитесь в смирение: ибо Бог гордым 
противится, а смирённым дает благодать». 
Он говорит одеться в смирение. Стих 8 предупреждает 
о противнике, дьяволе. Я видел многих молодых 
проповедников, павших из за гордости. 
Как дьявол обманет молодого проповедника, 
бизнесмена, юношу? 
Через гордость. 
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Что было причиной того, что Анания и Сапфира 
солгали Святому Духу? 
Корнем их греха была гордость. Они хотели такой 
славы, у как Варнавы. Хотели поддержки от всего 
собрания. 
Помните: ничто не сможет удержать человека от 
дьявольской руки кроме как настоящее смирение. 
Оденьтесь в смирение. Почему? Потому что ваш 
противник дьявол ищет того, что сделало его 
дьяволом, он с этого начинал. 
1 Тим. 3:6 «Не новообращённый, чтобы вознесясь 
от гордости, он не впал в осуждение дьявола.» 
Корнем их греха была гордость. 
Плодом их греха было лицемерие. 
Деяние 5:3 «Но Пётр сказал, Анания, почему 
сатана наполнил сердце твоё солгать Духу 
Святому и утаить часть цены земли?» 
Плодом их греха была претензия. Что значит солгать 
Духу Святому? 
Да они продали часть территории и претендовали, что 
принесли все деньги и отдали церкви. Они не должны 
были отдавать деньги церкви и не должны были 
продавать свой участок. 
Деяния 5:3-4 «Но Пётр сказал, Анания, почему 
Сатана наполнил сердце твоё солгать Духу Святому и 
утаить часть цены земли? 
4. Пока она оставалась, разве не твоей была? И после 
того, как была продана, не в твоей ли власти была? 
Почему ты зачал это в сердце твоем? Ты солгал не 
людям, а Богу. 
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Вы видите корень греха-гордость и плод греха-
претензию. Проблема была не только в том, что 
отдана часть. Проблема была в том, что они отдали 
часть, а заявили, что отдали всё. 
Они претендовали, что отдали всё Богу. Они сказали: 
«Мы продали и вот всё, что мы получили». Сказав 
это, они солгали. 
Они хотели кредит того чего они не делали. 
Корнем их греха была гордость. 
Плод их греха была претензия. Они претендовали на 
то, что посвящены, тогда как этого не было. 
Вы всегда проверяйте своё сердце Божьим Словом и 
задавайте себе определённые вопросы: могу ли я 
претендовать на то,что посвящён Богу? 
Свидетельствую ли я о том, чего не пережил? 
Говорю ли я о вещах, в которые не верю сам? 
Объявляю ли я о посвящениях, которых не было? 
Эти вопросы поражают страхом моё сердце. 
Есть ли претензии в вашем сердце? 
Вопрос не в том, сколько денег, времени и 
посвящения мы отдаём. Не в этом вопрос. Вопрос весь 
в том-сколько мы отдаём из того о чём говорим? 
Бог обнаруживает грех лицемерия- грех претензии. 
Если вы изучаете служение Господа Иисуса Христа, 
должны знать,что он адресовал самые резкие 
выражения в адрес лицемеров. 
Помните, то, что вы не добровольно отдаёте Богу, не 
нужно Ему, Он этого не хочет. Удостоверьтесь в том что 
то, что вы отдаёте, от сердца. Не претендуйте на 
посвящение в вашем сердце, если этого нет. 
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Корень их греха есть гордость. Желая, чтоб другие их 
хвалили, тем самым они подвергли себя дьяволу. 
Плодом их греха была претензия. 

 
2. Вторая вещь- обольщение. 

Бог обнаруживает тот грех и Дух Святой проявляет его 
перед Петром. 
Деяние 5:3 «Пётр говорит: «Анания, почему 
Сатана наполнил сердце твоё солгать Духу 
Святому?» 
Корнем греха была гордость, а источником был сам 
Сатана. Сатана нашёл плодородную почву, полную 
гордости. Здесь человек, наполненный гордостью, и 
сатана может работать в таком сердце. Потому Сатана 
заполняет сердце Анании. Сердце Анании и Сапфиры-
как там оказался Сатана? Сатана нашептал Анании и 
увидел гордость. 
«Скажи им, что ты всё отдал, они всё равно не узнают 
разницы.» 
Иоанн 8 «Сатана-обманщик и убийца..» 
Когда ты лжёшь, претендуя, когда имеешь претензии, 
ты действуешь, как сам дьявол. 
Позволь мне спросить тебя: Как важно молиться об 
освобождении от того, кто наполняет наши сердца? 
Как важно сохранять наши сердца со всем усердием? 
Вам нужно просить Бога сохранить ваше сердце. Если 
сердце не будет сохранено, сатана наполнит ваше 
сердце обманом перед Святым Духом. 
Дух Святой открывает, что источник греха -сатана. 
Дух Святой показывает серьёзность греха. 
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В чём серьёзность греха? 
Деяния 5:3-4 (последняя часть стиха) «ты солгал не 
людям, а Богу.» 
Это серьёзное дело-говорить ложь. Более серьёзно, 
когда  говоришь ложь судье. 
Если тебе придётся оказаться в зале суда, лучше 
говорить истину, иначе навредишь себе. 
Но ещё более серьёзно-обманывать Бога. Не только 
серьёзно, но и глупо. 
Тебе может и удастся обмануть судью. Я слыхал о 
человеке, который был в зале суда, потому что украл 
часы. Они пытались доказать, что он украл их, но не 
могли, и наконец судья сказал: «Ты оправдан». Он был 
несведущим и не имел образования. Тот человек 
ответил: «Значит ли это, что я должен вернуть часы 
обратно?» 
Вы можете обмануть земного судью, но глупо 
говорить ложь Богу, потому что Дух Святой 
присутствовал там когда сделка совершалась. 
Дух Святой  был там, когда Анания и Сапфира имели 
разговор. Дух Святой знал об этом. Дух Святой открыл 
сущность Петру, который имел дар знания. Дух Святой 
предупредил их. 
Если вы прочтёте весь отрывок, то убедитесь, что они 
не согрешили игнорируя или проявив беспечность, 
они согрешили против света. 
Это была продуманная «ошибка». Это была 
добровольная конспирация. 
Это был прямой вызов Святому Духу. 
Деяния 5:9 «Тогда Пётр сказал ей, как это, что вы 
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согласились искусить Духа Господнего? Вот ноги 
тех,которые похоронили мужа твоего,у двери,и 
тебя вынесут.» 
Теперь очень ясно, что Дух Святой работал с Ананией 
и Сапфирой. Они сказали: «Мы сделаем это, чтоб 
проверить Бога.» Был прямой вызов Святому Духу. Я 
бы такого не советовал. 
Я хотел бы, чтоб вы заметили не только обольщение и 
обнаружение их греха, но также описание 
принесённого им  разрушения.   
Я хотел бы, чтоб вы видели, как грех приносит 
сопротивление в жизни Анании и Сапфиры. 
Деяние 5:5. «И услышав эти слова, Анания упал, и 
отдал дух: и великий страх нашел на всех тех, кто 
слышал это.» 
 

1. Строгий суд — оба умерли. 
Интересный вопрос. Думаете Анания и Сапфира были 
спасёнными? Я думаю, что да, судя по тому, как Бог 
поступил с ними. 
Библия учит, что Бог не так будет судить неспасённых. 
Римлянам 2:5 «Но по ожесточению твоему и 
нераскаянному сердцу, собираешь себе как 
сокровище ярость на день ярости и откровения 
праведного суда от Бога;» 
Безбожные и неспасённые откладывают своё 
осуждение на последний день. Бог работает со 
своими святыми, Бог работает со своими слугами 
сразу. 
Существуют действительно 7 судов. Мы встретим 3 



24 
 

вида суда. 
1. Суд над грешниками на Голгофе. 
Рим 8:1  «Нет поэтому теперь никакого осуждения 
тем, которые ходят не по плоти, но по Духу.» 
 
2. Суд над слугой- Судилище Христово. 
2 Кор.5:10 «Ибо мы должны все явиться пред 
судейское место Христа; чтобы каждому 
получить сделанное в теле своём, 
соответственно тому (что) он делал, будь то 
хорошее или плохое.» 
Суд над слугой является судом вознаграждений. Не 
каждый будет иметь одинаковый венец на небе. 
Матфея 6:20. «Но собирайте себе сокровища на 
небе, где ни моль ни ржавчина не портят, и где 
воры не проламывают и не крадут:» 
Это не имеет другого смысла, как то, что у одних 
будет больше сокровищ на небе, чем у других. 
 
Третий суд-это то, что получили Анания и Сапфира. 
Суд над детьми. 
Евреям 12:5-6. «И забыли увещевание, которое 
говорит вам,как детям, Сын мой, не презирай 
наказания от Господа, и не унывай, когда он 
укоряет тебя: ибо кого Господь любит, он 
наказывает, и бичует каждого сына, которого 
принимает.» 
Наказывать-бить плетьми. Это означает жестокие 
побои. 
7-8. «Если вы терпите наказание, Бог поступает с 
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вами, как с сынами; ибо какой сын тот, кого отец 
не наказывает? Но если вы без наказания, 
участниками которого являются все, тогда вы 
внебрачные дети, а не сыны.» 
Бог говорит, что если ты живёшь во грехе и 
являешься моим сыном, я буду наказывать тебя 
плетью.  Если я не наказываю тебя, это не значит, что 
твой грех я не заметил, это значит, что ты не мой сын, 
а незаконный сын. 
Вот почему я думаю, что Анания и Сапфира были 
спасены. 
1Кор.11:28-29 «Но пусть человек проверяет себя, и 
так пусть он ест от хлеба того, и пьёт от чаши 
той. Ибо кто ест и пьёт недостойно, тот ест и 
пьёт осуждение себе, не распознавая тела 
Господнего.» 
Осуждение значит суд. Значит они поедят суд. Он 
говорит, когда вы делаете это, вы навлекаете суд на 
самого себя. Почему? Потому что они не понимают 
элементов преломлённого тела и пролитой крови 
Господа Иисуса. 
Это то, что Анания и Сапфира делают в горячую пору 
возрождения. 
1 Кор.11:30 «По этой причине многие между вами 
слабы и больны, и многие спят.» 
Заметьте, «По этой причине...спят». Это смерть для 
спасённых. 
Многие умирают раньше времени, потому как они 
грешили против Бога. 
1 Иоанна 5:16. «Если кто видит брата своего 
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грешащего грехом, который не к смерти, он 
попросит, и он даст ему жизнь для тех, кто 
грешит не к смерти. Есть грех к смерти: я не 
говорю чтобы он молился за это.» 
Никто не мог молиться за Ананию и Сапфиру, чтоб 
спасти их жизнь в собрании ранней церкви. Они 
согрешили против света и любви к святым вещам, и 
Божий суд пришёл на них. 
Они дали вызов Святому Духу, зная то, что они делают 
неправильно. Они лицемерили, претендовали, хотя 
были спасёнными. Бог умертвил их и извлёк из 
церкви. 
Я хотел бы, чтоб ты знал, что это было суровое 
наказание. Но я также верю в то, что это было 
спасительным осуждением. 
Не подумайте, что Бог просто прореагировал. Бог 
знал, что он сделал и  сделал это с любовью. Какой это 
был суд, и почему Бог осудил Ананию и Сапфиру? 
1. Спасти Ананию от более глубокого греха. Я верю что 
Бог любил их, видел их лицемерие и забрал их домой 
раньше. 
1.Кор.5:1-5 «ПОВСЕМЕСТНО говорят, что есть 
среди вас блуд, и такой блуд, какой даже не 
упоминается среди язычников, чтобы кто-то 
имел жену своего отца. 
 2. И вы надмеваетесь, вместо того, чтобы лучше 
скорбеть, чтобы тот, кто сделал это дело, был 
убран из среды вас. 
 3. Ибо я истинно, как отсутствующий телом, но 
присутствующий духом, уже рассудил, как бы 
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присутствуя, относительно того, кто так сделал 
это дело, 
 4. Во о имя нашего Господа Иисуса Христа, когда 
соберётесь вы, и дух мой, с силой нашего Господа 
Иисуса Христа, 
 5. Передать такого Сатане для уничтожения 
плоти, чтобы дух был спасён в день Господа 
Иисуса.» 
Здесь был человек,  живущий в открытом грехе в 
церкви Кишинёва. Посмотрите на инструкции, данные 
Павлом в 5 стихе. 
Я верю, что Бог предал Ананию и Сапфиру сатане на 
разрушение плоти, чтоб их дух был спасён в день 
Господа Иисуса. 
2. Бог не только спас их от более глубокого греха, но 
также он хотел спасти церковь от дальнейшего 
загрязнения. 
Деяния 5:11 «И великий страх нашёл на всю 
церковь, и на всех, кто слышал это.» 
Когда Бог производит такой суд, на людей находит 
страх. Это были чистые и молящиеся люди. Из-за этого 
Бог пришел со скорым судом. 
Деяния 5:14. «И всё больше верующих прибавлялось 
к Господу, множества и мужчин и женщин.» 
4 замечания: 
1. Грех среди святых-это более серьёзно, чем грех 
среди погибающих. 
2. Грех против Бога,работающего в силе 
возрождения-это самый опасный из всех грехов. 
3. Грех против Святого Духа экстремально 
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серьёзен. Не грешите против Святого Духа. Не будьте 
претендентом. 
4. Охраняй своё сердце от лицемерия. 
Что должны были сделать Анания и Сапфира? Они 
должны были прийти к Петру и признаться , в том, что 
завидуют. Я завидую Варнаве, потому что он получил 
всё прославление. 
Не претендуйте. 


